

A través de un proyecto desarrollado por la Municipalidad de La Ligua, la Comuna rendirá un merecido homenaje en vida al máximo representante del deporte a nivel local: Héctor Puebla Saavedra, futbolista de gran talento y despliegue físico, ídolo en Cobreloa, volante de la Selección Chilena en la década de los 80.

La forma elegida para rendirle tributo es un mural de grandes dimensiones, que se ubicará en el denominado Edificio Remodelación, en pleno centro de la Ciudad, justo en la esquina de las calles Ortiz de Rozas y Serrano, mirando hacia su natal pueblo de Valle Hermoso.

Anuncio Patrocinado

La pieza ya está siendo confeccionada por el artista Leonardo Escobar, también conocido como Cardo, de vasta experiencia en el área. Estuvo a cargo de la elaboración del mural en honor a los dulceros de La Ligua, emplazado en la Villa Francisco de Arcaya.

El alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, mostró su satisfacción por concretar este proyecto, describiéndolo como “un gran sueño de liguano”. A su juicio “Héctor Puebla es un embajador de la Comuna que merece un homenaje, tal como lo tiene Martín Vargas en Osorno o Alexis Sánchez en Tocopilla”.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



La Ligua tendrá mural dedicado a Héctor Puebla Saavedra

Según indicó el alcalde Pallares, “Héctor Ligua Puebla es un referente para todos los deportistas de la Comuna e impulsor del reconocimiento del nombre de nuestro pueblo” tanto en Chile como a nivel internacional.

El mural dedicado al Ligua incluirá su imagen en grandes dimensiones, vistiendo la camiseta de la Roja, junto a la mítica foto captada en la Copa América de 1989, donde se aprecia su buen juego y capacidad física marcando a Diego Maradona, lo que le valió el apodo de Siete Pulmones.



y tú, ¿qué opinas?